

Apple noyaute Windows

En proposant Safari, son célèbre navigateur internet, pour le plus populaire des systèmes d'exploitation, Windows, Apple s'attaque au coeur de l'empire de Microsoft. Souvenez-vous de Netscape ...

Leader incontesté jusqu'à l'arrivée d'Internet Explorer. Aujourd'hui, le marché est quelque peu encombré avec Firefox et ses dérivés. Mais là n'est pas vraiment le pari d'Apple.

En effet, ce qu'il faut prendre en compte est l'iphone qui est équipé de Safari. Et Steve Jobs a déclaré que la seule manière de proposer des applications externes sur ce nouveau mobile serait de les développer pour Safari en AJAX.

Voilà qui devrait permettre à Apple d'avoir un nombre de développeurs importants aussi bien sous Mac que sous Windows. Et si d'ici peu l'Apple TV adopte Safari, voilà qu'Apple aurait un triptique incroyable pour peu que ce dernier puisse utiliser un clavier & une souris.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 11 juin 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7336-apple-noyaute-windows.html>